

Pobladores de la villa 31 de Retiro volvieron a bloquear hoy el tránsito de camiones en la zona portuaria durante 12 horas. Es para reclamar más micros escolares gratuitos, pero la protesta fue levantada esta noche, al conseguir sus promotores que el nuevo secretario nacional de Seguridad, Sergio Berni, prometiera interceder ante la Ciudad.

Berni acudió al lugar inesperadamente pasadas las 21, horas después de asumir el cargo, y tras negociar durante por unos 40 minutos, logró que la protesta quedara sin efecto, al menos hasta el lunes.

El nuevo funcionario llegó al lugar con duras críticas hacia la administración macrista para que "se haga cargo" de la situación, y al retirarse volvió a cuestionar a los funcionarios porteños, quejándose de que no le "atienden" el teléfono.

Desde la Ciudad, el ministro de Educación, Esteban Bullrich, ironizó diciendo que se "alegraba" de que el nuevo funcionario "pueda asumir su responsabilidad", y pidió que le "acerquen" su celular, en señal de su disposición al diálogo.

Antes, Bullrich había calificado de "extorsión" a la protesta. En medio del conflicto que se agravó por la intransigencia de los manifestantes que piden dos colectivos para llevar a sus niños a una escuela de Belgrano y la negativa del Gobierno que argumentó que el pedido "no corresponde", decenas de camioneros se quejaron y ocuparon toda la avenida Carrillo con sus cargas en protesta por la falta de diálogo entre las partes.

A todo esto, la ministra de Seguridad nacional, Nilda Garré, y el ministro de Educación porteño, Esteban Bullrich, cruzaron acusaciones sobre la responsabilidad de cada Gobierno en torno al caso dado que el kirchnerismo culpó al macrismo de desatender el reclamo y la Ciudad apuntó a la inacción de Policía Federal. El bloqueo, el quinto de los últimos días, comenzó a las 10 en el cruce de la avenida Rafael Castillo y la bajada de autopista Illia, a unos 150 metros del puerto de Buenos Aires.

Esta vez, padres de alumnos que concurren a la escuela Indira Gandhi del barrio porteño de Belgrano pidieron que la Ciudad disponga dos colectivos para que sus hijos puedan llegar a ese establecimiento, dado que rechazaron la oferta de cambiarlos al distrito escolar más cercano a su vivienda.

Una de las madres que participa del piquete expresó a radio Diez que "si hay 40 micros que salen para escuelas de acá del barrio, ¿Por qué no nos van a dar dos micros para esa escuela?" La mujer que se identificó como María y tenía a dos hijos y dos nietos estudiando en la Gandhi contó que "antes vivía en Provincia y me levantaba a las 5 de la mañana, ahora estoy acá".

El ministro Esteban Bullrich sostuvo esta mañana que "lo que están pidiendo no corresponde" y lo consideró un "capricho". "No vamos a responder a esta extorsión, a través de un corte, por un servicio que no se tiene que prestar", remarcó al señalar que los alumnos deben asistir a escuelas de su distrito escolar, es decir de los barrios de Retiro y Recoleta.

El gobierno nacional, en tanto, volvió a responsabilizar a la Ciudad por "las promesas postergadas" pero pidió que las manifestaciones sociales no se realicen con cortes de tránsito.

Juan Domingo Romero, presidente de la asociación civil Los Principitos, con sede en el asentimiento, dijo que "15 mujeres y 45 niños protagonizaban" el corte.

La ministra Nilda Garré señaló esta tarde que "se inició el corte en protesta porque no se satisface ese reclamo, que aparentemente fue prometido por el Gobierno de la Ciudad a los vecinos. Pero bueno, no se resuelve".

"Logramos ir desviando el tránsito de autos y colectivos por calles laterales. No podemos desviar el de camiones porque tienen un corte de encendido cuando se desvían de la ruta, seguramente son precauciones por piratería del asfalto", añadió.

Garré apuntó que "como no hay solución del gobierno de la ciudad de darle a los vecinos estos dos micros prometidos para llevara sus chicos a la escuela, están sufriendo estos camiones la demora que no podemos resolver nosotros".

Bullrich, por su parte, acusó a Garré de mentir en torno al conflicto y dijo que "no cumple con su función porque el orden y la seguridad de la Ciudad dependen de la Policía Federal".